

berita-beritadotcom: Aktivitas chatting sudah lekat dengan keseharian kita. Dari pagi kita membuka mata hingga istirahat malam, jemari kita tidak berhenti menyentuh rangkaian tombol keypad untuk berkirin pesan dengan keluarga, sahabat, rekan kantor atau klien.

Namun tidak semua pengguna senang jika melakukan aktivitas chatting melalui tombol-tombil kecil di perangkat mobile mereka yang sering membuat salah ketik/typo. Selain itu, sekarang ini umumnya orang bekerja di depan komputer seharian.

Karena itu, sejak tiga tahun lalu, WeChat sudah meluncurkan Web WeChat yaitu fitur yang membuat pengguna dapat melakukan percakapan dengan menggunakan WeChat di komputer.

Namun WeChat terus melakukan inovasi dan memberikan para penggunanya pengalaman komunikasi sosial cross-platform terbaik, tanpa mengkotak-kotakkan pengguna dengan platform mobile tertentu.

Rilis yang diterima dari WeChat Indonesia pada Minggu (12/4/2015) menyatakan, Web WeChat kini sudah dapat digunakan oleh semua pengguna WeChat yang menggunakan perangkat OS, Android, BlackBerry, Symbian atau Windows. Untuk mengaksesnya bisa menggunakan browser apapun seperti Chrome, Firefox dan Safari.

Untuk pengguna produk Apple, WeChat juga sudah mendukung penuh platform Mac karena disediakan aplikasi native khusus untuk Mac. Bagi pengguna Mac dengan Mac OS X 10.7 (Lion) ke atas, cukup download aplikasi WeChat for Mac di App Store dan pindai kode QR untuk log-in.

Selain dapat melakukan percakapan dengan teman-teman WeChat, pengguna aplikasi native Mac juga mudah mengirimkan file dari perangkat mobile ke komputer dan sebaliknya dengan fitur "File Transfer". Caranya cukup melakukan drag dan drop file seperti foto, media dan file lainnya ke folder "File Transfer". Atau upload file di komputer langsung ke dalam chat sehingga mempercepat jika ingin mengirim file tersebut ke teman WeChat.

Selama ter-log-in ke aplikasi WeChat for Mac, kita tidak perlu takut ketinggalan notifikasi. Karena setiap notifikasi masuk akan langsung pop-up di menu bar komputer tanpa membunyikan lagi notifikasi di ponsel. WeChat for Mac juga mendukung fitur pengiriman video singkat Sight yang memberikan pengguna akses history chat yang di kirim oleh teman dan melakukan pencarian contact serta groups.

Jadi apapun perangkatnya, iPhone, iPad, Android dan lainnya, jika ingin melakukan chatting di komputer bisa menggunakan Web WeChat. (natalia)